

als zentralen Ort für die Pflanzung von Spendenbäumen und die Entstehung eines Stadtteil-übergreifenden Bürgerhains vorgenommen werden.

Zu Frage 2.:

Gibt es bereits Überlegungen für ein Grundstück im Stadtgebiet?

Antwort:

Wie zu Frage 1 aufgeführt, wurde die öffentliche Grünfläche parallel entlang des Westrandes des Pleiser Waldes für die Begründung eines Baumhains für Spendenbäume aus ganz Sankt Augustin ausgewiesen. Für diejenigen, die ihren Spendenbaum möglichst wohnungsnah haben möchten, bieten sich am ehesten die Flächen in ihrem Ortsteil an.

Zu Frage 3.:

Gibt es schon eine Konzeption nach welchen Kriterien und zu welchen Kosten Bürgerinnen und Bürger Bäume spenden können?

Antwort:

Das Konzept/Programm für die Durchführung der Aktion „Bürgerhaine“ befindet sich in Vorbereitung. Neben der Ausweisung der Flächen für die Baumpflanzungen beinhaltet das Konzept folgende Punkte:

- Angebot der Stadt an die Spender
- Auswahl der Baumarten
- Kosten pro Spendenbaum (Baum, Pflanzung, Sicherung, Pflege)
- Zeitpunkte der Pflanzungen
- Ansprechpartner und Antragstellung
- Ziel und Zukunftsperspektive

Zu Frage 4.:

Für wann ist eine Vorstellung in den Gremien des Rates vorgesehen?

Antwort:

Das oben beschriebene Programm wird derzeit erstellt. Eine Vorstellung und diesbezüglicher Beschluss in den Gremien des Rates wird zur Jahresmitte angestrebt. Beworben werden soll das Programm neben den üblichen Pressemitteilungen und der Veröffentlichung auf der städtischen Homepage auch in den Sozialen Medien und durch die Erstellung eines Flyers.

Die ersten Pflanzaktionen mit Spendenbäumen sind für die nächste Pflanzperiode ab Spätherbst dieses Jahrs vorgesehen.

Zu Frage 5.:

Siehe Erläuterungen zu Fläche und Vorgehensweise zu Frage 1 ff

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Max Leitterstorf
Bürgermeister